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今
回
は
、
新
庁
舎
建
設
、

大
橋
架
替
工
事
、
道
の
駅
レ

ス
ト
ラ
ン
な
ど
の
大
型
事
業

や
河
川
の
災
害
復
旧
工
事
の

進
捗
状
況
を
中
心
に
調
査
し

ま
し
た
。

　
そ
の
結
果
、
概
ね
順
調
に

推
移
し
て
い
る
こ
と
を
確
認

し
ま
し
た
。

【
調
査
・
視
察
箇
所
】

●
道
の
駅
レ
ス
ト
ラ
ン

●
小
屋
瀬
保
育
園

●
災
害
河
川
復
旧
工
事
（
県

事
業
・
中
村
地
区
）

●
大
橋
架
替
工
事

●
新
庁
舎
建
設
工
事

●
サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス

●
岩
手
警
察
署
葛
巻
駐
在
所

移
転
工
事
（
県
事
業
）

●
町
道
茶
屋
場
田
子
線
歩
道

整
備
工
事

●
除
雪
グ
レ
ー
ダ
ー
整
備

●
災
害
対
応
備
品
（
エ
ア
ー

テ
ン
ト
等
）

●
高
齢
者
福
祉
施
設
建
設
工

事
【
主
な
所
見
】

●
園
舎
屋
根
の
劣
化
、
腐
食

が
進
ん
で
お
り
、
対
応
に
つ

い
て
検
討
願
い
た
い
。（
小

屋
瀬
保
育
園
）

●
事
業
開
始
が
４
月
と
の
こ

と
だ
が
、
町
内
外
の
方
の
利

用
に
つ
な
が
る
よ
う
な
、
情

報
発
信
を
早
め
に
お
願
い
し

た
い
。（
サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス
）

●
住
民
が
関
心
を
寄
せ
て
い

る
大
型
事
業
や
新
規
事
業
は
、

概
要
や
進
捗
状
況
を
、
広
報

く
ず
ま
き
や
く
ず
ま
き
テ
レ

ビ
を
活
用
し
説
明
す
る
こ
と

で
、
住
民
に
安
心
い
た
だ
け

る
の
で
は
な
い
か
。（
全
体

事
業
）

　令和３年11月５日に輝くふるさと常任委員会
の所管事務調査を行い、新庁舎建設など大型事
業の進捗状況について調査しました。

冬期を迎え急ピッチで進む新庁舎建設工事（南側）

道の駅レストランは、備品等の調達が遅れ
オープンは春頃の予定

大型事業等の大型事業等の
進捗状況は進捗状況は
概ね順調概ね順調

議　員議　員
研修会研修会

輝くふるさと輝くふるさと
常任委員会常任委員会

所管事務調査所管事務調査

タブレット導入の
検討を始めます

　スマートフォンやタブレットなどＩＣ
Ｔ技術の急速な進化は、一般家庭や学校
においても広く普及し、様々な生活の
場面で活用されるようになってきまし
た。行政でもマイナンバー制度の導入や、
ホームページ・ＳＮＳ等のさまざまな手
段による行政情報の提供など、住民の利
便向上に活用されています。
　一方で、地方議会では議会運営の効率
化、住民への情報提供や多様な意見の把
握が求められている状況にあり、岩手県
議会や県内のほとんどの市町村議会でも

タブレットをすでに導入、または導入の
検討をしています。
　本町議会では10月29日、タブレット
の操作方法やペーパーレス議会システム
の機能等について初めて研修を行い、今
後の方向性を検討しました。
　参加した議員は、「膨大な会議資料、
町の各種計画書等を持ち歩かなくてよ
い」「必要な資料をすぐに検索できる」
と実際に操作してみて多彩な機能を実感
し、今後、導入についての検討を始める
こととしました。

議
会
活
動
報
告

●
盛
岡
地
区
広
域
消
防

　
組
合
議
会
10
月
定
例
会

・
出
席
者

　
　
辰
柳
敬
一
議
員　

・
期
日

　
　
10
月
27
日

・
場
所盛

岡
地
区
広
域
消
防

組
合

・
議
案３

年
度
補
正
予
算
１

件
、
２
年
度
決
算
１

件

・
議
決
結
果

　
　
全
議
案
可
決

●
盛
岡
北
部
行
政
事
務
組

　
合
議
会
第
２
回
定
例
会

・
出
席
者

　
　
姉
帯
春
治
議
員

　
　
山
崎
邦
廣
議
員

　
　
近
藤　
聖
議
員

・
期
日

　
　
10
月
22
日

・
場
所

　
　
八
幡
平
市
役
所

・
議
案条

例
改
正
１
件
、
３

年
度
補
正
予
算
２
件
、

２
年
度
決
算
２
件

・
議
決
結
果

　
　
全
議
案
可
決


